



かけはし

第3号
2020/06/30
7月号

部活動ができることのありがたさ

6月から部活動が再開されました。体力の回復を考慮して少しずつ始めています。

さて、ここで改めて明治小学校で部活動をする意義を考えてみましょう。こう言うと、多くの人が「勝つため、うまくなるためだけにするんじゃない」、「人間関係を学ぶため」、「人間として鍛えるため」等々のことをあげると思います。まさにその通りです。

でも、そのことがちょっとおろそかになっていないでしょうか。明治小学校の自分の部活動を振り返ってみてください。

- ① 帰りの会が終わったらすぐ練習場所に向かっていますか？
- ② 時間を無駄にせず、さっと練習を始めてますか？
- ③ チームの仲間を大切にしていますか？うまい下手で馬鹿にしたりしてませんか？
- ④ 指導してくださるコーチの方や見守りの保護者の方々に感謝の気持ちを持っていますか？（この方々がいないと活動は全くできませんよ。）

再開された部活動を見て、私が感じたことを正直に書かせていただきました。プレーや演奏の上手下手も大切ですが、もっとも大切なることを忘れないで活動をして欲しいと思います。この部活動に入って良かったと全員が思えるような部にして欲しいと思います。

下は5年生の田植えの様子です。天気にも恵まれ予定通りできて本当に良かったです。みんな泥んこだらけになってとても楽しそうでした。ただ、洗濯をする人は大変だったと思いますが・・・。



田んぼを使わせてくださった岩澤さんに感謝!!

【6月1日 全校集会(創立記念)】

全校朝会を行い、老久保校長から児童に、明治小学校の歴史等についてお話をしました。この日は、お祝いとして紅白の鶴子饅頭を配付しました。



←1・2年生も顔を上げて、しっかりと話を聞いていました!

【6月1日 異学年ふれあい班組織】

6年生が中心となり、縦割り班の組織会が行われました。自己紹介をした後、じゃんけんゲームを行いました。これから月に1回程度、1～6年の縦割り班で仲良く遊びます。



【6月15日 砂場の消毒】

児童が安全に砂場を使用できるよう、薬剤師の指導・立ち合いのもと、消毒液の散布を行いました。(数日間・複数回実施)これで更に安心して、学習等に活用できます。



お車で来校の際はご注意を!

本校の敷地内の道路は、校舎と校庭の間にあり、多くの児童が毎日頻繁に横断しています。そのため、ご来校の際に一般の道路と同じ感覚で走行すると、大変危険です。様々な理由で、お車で来られる場合には、十分に速度を落とし、児童に注意して運転するようお願いいたします。体育館付近及び正門前も児童がたくさん通ります。駐車の際に傍を通ることも考えられます。学校でも児童への指導を続けていきますが、どうぞ、よろしく願いいたします。

7月の主な行事予定

日	曜	内 容
1	水	施設開放事業開始
2	木	委員会活動
3	金	読み聞かせ
4	土	
5	日	
6	月	音楽集会
7	火	異学年ふれあい班活動
8	水	校内研修
9	木	クラブ活動
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	県内一斉声かけ運動
14	火	特別清掃週間(～21日) 避難訓練(不審者対応)
15	水	移動図書館、集金袋配付
16	木	集金日、委員会活動
17	金	読み聞かせ
18	土	第3回資源回収
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	休業前全校集会、全校4時間授業
23	木	海の日(夏季休業日～8/19)
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	個人面談
28	火	個人面談
29	水	個人面談
30	木	個人面談
31	金	

【プール清掃を行いました】

今年度の水泳学習は中止となりましたが、市教委の方針に従い、次年度に向け、プール管理人の百目木さんが、プール清掃を行いました。また、業者立ち合いのもと、ろ過機等の点検を実施しました。